

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 22. Dezember 2016

„Weihnachten in Schuhkarton“

Dieses Jahr beschlossen wir wieder an der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ teilzunehmen. In Absprache mit unseren Kindern lief das Projekt an. Viele kleinen Kleckse zeigten stolz die mitgebrachten Päckchen und erzählten, was darin verpackt war und ob sie mitgeholfen hätten.

In den Gruppen reifte die Idee, ein Päckchen gemeinsam zu packen...jedes Kind suchte sich ein Teil aus, das in den Schuhkarton gepackt werden sollte und jeder hielt sich an die Abmachung – Kinder und Erziehrinnen brachten pünktlich zum Stichtag ihren Auftrag mit. Liebevoll wurde das Paket in ein Weihnachtspäckchen verwandelt, mit Briefen versehen und zu den anderen gestellt, die sich im Flur schon stapelten.



Die Kinder erfuhren, wie schön es sein kann, andere Menschen zu beschenken und das es auf unserer Welt leider Menschenkinder gibt, die an Weihnachten keine Geschenke bekommen.

Vielleicht können wir mit unserer Mithilfe ein kleines Licht zu Ihnen bringen. Am Stichtag wurden die Päckchen von allen Kindern vorsichtig in die Autos von zwei Mamas gepackt; diese fuhren die Päckchen dankenswerterweise zur Sammelstation nach Offenbach. Wir sind uns alle einig – eine herzenwärmende Aktion, die den Weihnachtsgedanken in sich trägt.